



La universidad organiza un congreso sobre Vivanco



Cartel anunciador.

Salamanca—La Capilla de Santa Catalina de la Catedral Vieja acogió ayer la inauguración del congreso internacional sobre Sebastián de Vivanco que acogerá hasta este viernes, 21 de octubre, con motivo del IV centenario de la muerte de este sacerdote y compositor del Renacimiento.

Con la colaboración de la Universidad de Salamanca y de la Catedral, ayer por la tarde se llevó a cabo una recepción a la que le siguieron una presentación institucional y distintas ponencias inaugurales con Sebastián de Vivanco como protagonista e impartidas por Michael Noone, del Boston Collegue y Álvaro Torrente, de la Universidad Complutense de Madrid.

Una vez terminadas ambas sesiones, se llevó a cabo un cóctel que fue acogido por el Claustro. Para hoy, están previstas más conferencias, además de un café, de un debate y de una visita nocturna por la Catedral. Mañana, último día del congreso, se llevará a cabo el concierto de la agrupación musical El León de Oro a las 20:30. **E. M.**